



ご 挨拶

第48回全日本高校ボウリング選手権大会 会長
公益財団法人 JAPAN BOWLING 会長

丹羽 秀 樹

JOC ジュニアオリンピックカップ第48回全日本高校ボウリング選手権大会が、本年もスポーツ庁、公益財団法人日本スポーツ協会、公益財団法人日本オリンピック委員会をはじめ多くのご後援を賜り開催できますことは、この上ない喜びであります。

本年4月に全日本ボウリング協会は「公益財団法人 JAPAN BOWLING」と名称を変え、すべての人にボウリングの魅力を伝えることを使命として再始動しました。そして6月には役員改選により、私丹羽秀樹は会長を仰せつかりました。日本のボウリングの新時代を切り開くべく、役員一同事業に邁進してまいりますので、会員の皆様にもご理解とご協力をお願い申し上げます。

本大会は、ボウリングに真剣に取り組んでいる高校生たちが、全国の仲間たちと競いあう舞台です。選手の皆さんは、それぞれに目標をもって心と体を鍛えてきたことでしょう。ここでライバルと競い交流し、将来のさらなる飛躍につなげてください。そしてJOC ジュニアオリンピックカップの栄冠を目指し、日頃の練習の成果を思い切り発揮されますよう期待いたします。

終わりに、大会開催にご支援下さいました関係各位、会場の稲沢グランドボウル様、主管の愛知県ボウリング連盟に厚く御礼を申し上げ、ご挨拶といたします。